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○８１日間の２学期が終了しました。運動会や池なか集会、１５０周年記念式典等々大きな行事に加え、各

学年の行事や、何より大切な日々の学習等々、コロナ禍においてまだまだ気を遣わなければならない事も

多い中、いかに感染のリスクを低減し、さらに充実した内容にするかを試行錯誤しながら日々の教育活動

に取り組んできました。 

○保護者の皆様にも、運動会を始めとし、授業参観や個別懇談、１５０周年記念式典、そして何より日々の

健康観察や学級閉鎖の措置へのご理解等々、途切れることのないご支援、ご協力をいただきました。おか

げさまで今学期も終了の日を迎えることができたことに改めて感謝申し上げます。本当にありがとうござ

いました。 

○本日の終業式もリモートで行いました。私からはいつものようにアンケート機能を活用して「あいさつ 

返事 整理整頓（心を整える） 外遊び」の５つの項目を３段階で自己評価することを呼びかけました。

その中でも特に「あいさつ」は児童会が一番力を入れて取り組んでおり、各クラスでも年間を通して様々

な活動が展開されています。そこで「あいさつ」の四つの内容『あ→あかるく』『い→いつも』『さ→さ

きに』『つ→つづけて・つなげて』のうち、いくつ達成できたかを重点的に問いかけてみました。そして

その結果を受けて、児童会長の松木蘭実さんから、３学期に特に力を入れて取り組んでいきたいことにつ

いて全校児童に呼びかけてもらいました。これまでの取組でかなり成果も上がってきていますので、３学

期にはさらにその成果が広がっていくことに大いに期待できそうです。 

○続けて、これもいつものように『いけだの冬休み』について話をしました。そして、２年、４年、なでし

このお友達が２学期の反省と３学期の決意を発表してくれました。３人とも気持ちがこもっていて、代表

にふさわしい内容でした。 

○本日子どもたちが通信表を持ち帰りました。詳細につきましては、個別懇談で担任より話があったとおり

です。どうしても◎○△の評価に一喜一憂してしまいますが、何よりもまず、長い２学期を頑張り抜いた

ことをたくさん褒めてあげてください。そして、新たな年に向け、新たなステップとなるよう励ましの言

葉をかけてあげてください。新たな気持ちと新たな決意で３学期を迎えることができますよう、よろしく

お願いいたします。 

 

◆PTA理事会のご報告 
○１２月２日（金）第４回PTA理事会が行われました。いつもながら、役員の皆様には、お仕事終わりのお

疲れのところ、また、夕食時の慌ただしい時間帯にお集まりいただき本当に感謝です。 

○まず各学年・専門部より２学期の活動報告及び行事の反省が報告されました。今年度もコロナの影響によ

り、残念ながら１～５年生の親子活動は中止となってしまいました。来年度は実施できることを願いたい

ですね。学校からは冬休みの生徒指導についてのお願いをさせていただきました。そして次年度の役員選

出についても提案されました。いよいよ来年度に向けて様々なことが動き始めました。子どもたちの健や

かな成長のため、ご協力をよろしくお願いいたします。 

＊かしこく なかよく げんきよく＊ 

＊あいさつ へんじ  

せいりせいとん そとあそび＊ 
～友情の輪を広げよう みんな輝く池田小～ 

◆冬休み中も、お子さんがコロナ陽性になった場合には必ず学校に連絡をください。 

   平日 → 池田小 【２２２－８２７１】 

   平日の早朝・夜間、12/28～1/3及びその他の休日 → 池田小携帯 【０８０－４０６９－４６５８】 

◆夏休みと同様、冬休み中もクロームブックを持ち帰ります。ノートや鉛筆等と同様、あくまでも学習に必

要な道具の一つとして使用します。学年毎に使用していい場面は決められています。配布されたお便りを

よく確認していただき、ご家庭の中でも目を配っていただけるとありがたいです。 



（以前にも掲載しましたが）我が家の南側には「チビッコ広場」なるものがあります。

そこは放課後や休日の子どもたちの遊び場となっています。ウチの二人の息子たちも小

さいうちはここでかなりの時間を過ごしました。その頃は遊具もたくさんあったのです 

が、全国で事故が起こるたびにそれと同じ遊具は撤去されていき、残念ながら今は鉄棒しか残っていません。そ

れでも、休日になると子どもたちの声が聞こえてきて、サッカーや鬼ごっこや自分たちでルールを工夫しながら

遊んでいる様子が伺えます。コロナ禍で体力低下も叫ばれている中頼もしい限りです。本校でもここのところの

寒さに負けることなく、休み時間には校庭で遊ぶ子どもたちの歓声がたくさん聞こえてきています。まさに「な

かよく」と「げんきよく」が現れている素晴らしい光景です。疲れも癒やされます。 

 さて、今年も残り１週間となりました。コロナへの不安はありますが、晴れやかな気持ちで新年を迎えたいで

すね。どうぞ今年１年を無事に終えられ、ご家族お揃いで良いお年をお迎えください。 

 

 

 

○１２月１６日（金）児童会役員選挙の立ち会い演説会・投開票が行われました。いよいよ次のリーダーに

バトンを渡す時がやってきました。 

○この日に向けて、４・５年生の各クラスでは立候補者を推薦し、クラスを上げての選挙活動を展開してき

ました。当日はリモートでの演説となりましたが、候補者の熱い想いは画面越しに確実に伝わったはずで

す。そして、今年も無効票は１票もありませんでした。一人一人が１票の重さを感じながら、真剣にこの

役員選挙に臨んだことがよく分かりました。 

○来年もまた池田小学校の明るい未来が開けたことを確信した児童会役員選挙でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆今年もビオラの苗を植えてくださいました 
○１１月２５日（金）社会福祉協議会の永友会長様、校友会の大久保会長様 

をはじめとする地域の皆様が、委員会の子どもたちと一緒に、南玄関と東 

門にビオラの苗を植えてくださいました。特に東門ではプランターも新し 

い物に替えてくださいました。ありがとうございました。 

○暖かな春の訪れと共に、きれいな花が咲くのが楽しみです。 

 

◆食生活改善推進委員の皆様にもお世話になりました。 
○１２月２２日（木）には、五味会長様をはじめとする食生活改善推進委員会の皆様が来校され、６年生に

「食」についての話しをしてくださいました。お忙しい中ありがとうございました。 

○コロナの影響で、ここ数年は実際にほうとう作りはできませんが、資料を配布しながら食生活に関する大

事な話をしてくださいました。ほうとうのレシピもいただいたので、冬休みにはぜひ         

全国的にも有名な山梨の郷土料理…ほうとう作りに親子で挑戦してみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ホームページにも掲載しております。是非ご覧ください。 

今後の活躍に期待が高まる 

６名の立候補者 
立派に重責を果たしました 

選挙管理委員会 
本物さながらの投票所 


